



Reporte de Prensa

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia

Dirección de Comunicación

EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES

Empresarios y Gobierno inician la socialización del anteproyecto de un nuevo Código de Comercio

Con casi 50 años de vigencia, el Código de Comercio apunta a ser renovado. La Cámara Nacional de Comercio (CNC) y el Ministerio de Justicia y Transparencia Institucional iniciaron la socialización del anteproyecto de ley para una nueva norma.

Fuente Original: <https://www.la-razon.com/economia/2023/08/24/empresarios-y-gobierno-inician-la-socializacion-del-anteproyecto-de-un-nuevo-codigo-de-comercio/>

El IBCE reporta un daño económico de \$us 110 millones por bloqueos de carreteras

Durante 11 días, campesinos y diferentes sectores sociales de Buena Vista mantuvieron bloqueada la ruta que une al departamento de Santa Cruz con Cochabamba y, según el Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE), esta medida generó una pérdida económica de \$us110 millones.

Fuente Original: https://eldeber.com.bo/economia/el-ibce-reporta-un-dano-economico-de-us-110-millones-por-bloqueos-de-carreteras_337394

"Misión cumplida": Arce cierra su presencia en Cumbre de BRICS con la ilusión de entrar al bloque

"Con la misión cumplida". Así, el presidente Luis Arce se expresó hoy jueves después de su participación en la Cumbre de los BRICS, en Sudáfrica, donde compartió el interés de Bolivia de ingresar a ese bloque y ahora espera un procedimiento de incorporación.

Fuente **Original:**<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/mision-cumplida-arce/20230824162225918431.html>

Bolivia porfía su ingreso al bloque de los BRICS para 'beneficio mutuo'

El presidente Luis Arce insistió ayer en la Cumbre de los BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) la necesidad de incorporación de Bolivia en el bloque con el fin de consolidar beneficios mutuos en distintas áreas.

Fuente **Original:**<https://www.la-razon.com/economia/2023/08/25/bolivia-porfia-su-ingreso-al-bloque-para-beneficio-mutuo/>

Bolivia busca ser miembro del bloque de economías emergentes

El presidente de Bolivia, Luis Arce, se reunió ayer con el ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguéi Lavrov, en Johannesburgo en la cumbre de los Brics (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) y le trasladó el interés de su país en ser miembro de ese bloque de economías emergentes.

Fuente **Original:**<https://www.eldiario.net/portal/2023/08/25/bolivia-busca-ser-miembro-del-bloque-de-economias-emergentes/>

BRICS: Arce busca socios para industria del litio

El presidente Luis Arce Catacora manifestó ayer en la cumbre del grupo BRICS que Bolivia está abierta a encontrar socios estratégicos para la industrialización del litio. Añadió que no se permitirá que con este recurso estratégico se repita la historia de despojo que ocurrió con la plata y el estaño.

Fuente **Original:**<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230825/brics-arce-busca-socios-industria-del-litio>

Gobierno ve que Bolivia seguirá dependiendo de los hidrocarburos

Tomará su tiempo y quizás los hijos de sus nietos sean los que disfruten de una nueva matriz energética en país. Donde las predominen las energías renovables. Mientras eso sucede los hidrocarburos seguirán siendo la base donde se apoye la economía del país.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impres/gobierno-ve-que-bolivia-seguira-dependiendo-de-los-hidrocarburos_337490

En 8 años, producción de GLP de la Planta Carlos Villegas alcanza más de 1,9 millones de t

Un volumen acumulado superior a las 1,9 millones de toneladas de gas licuado de petróleo (GLP) fue producido en ocho años de operación de la Planta de Separación de Líquidos "Carlos Villegas Quiroga".

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/08/25/en-8-anos-produccion-de-glp-de-la-planta-carlos-villegas-alcanza-mas-de-19-millones-de-t/>

Bolivia trabaja cinco pilares para el desarrollo de la estrategia energética a 2050

Para 2050, el Gobierno nacional apunta a desarrollar cinco pilares dentro de una estrategia energética nacional, así lo develó el ministro de Hidrocarburos y Energías, Franklin Molina. "Para 2050 se apunta a trabajar y desarrollar cinco pilares: acceso inclusivo de todos los bolivianos, integración energética regional, industrialización energética, producción energética suficiente y sostenible, e impulso a la investigación, desarrollo e innovación", explicó la autoridad.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230825/bolivia-trabaja-cinco-pilares-desarrollo-estrategia-energetica-2050>

Tras cuestionamientos, el BCB dice que las empresas públicas adeudan Bs 36.384 millones y pagan sus créditos

Después que un estudio reflejara una deuda millonaria de las empresas estatales al Banco Central de Bolivia (BCB), el ente emisor salió cuestionar este documento y aseguró que la deuda es menor y que estas compañías pagan puntualmente sus compromisos.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/tras-cuestionamientos-el-bcb-dice-que-las-empresas-publicas-adeudan-bs-36384-millones-y-pagan-sus-cr_337414

El Gobierno gestiona nuevos mercados en Chile y China para exportar chíá, leche y carne

Con el objetivo de concretar la exportación de chíá, leche y carne a nuevos mercados, el ministro Desarrollo Rural y Tierras, Remmy Gonzáles Atila, informó que dos comisiones técnicas de China y Chile respectivamente llegarán al país, entre el 27 de agosto y 8 de septiembre próximos, para realizar una inspección in situ de cumplimiento de las condiciones fitosanitarias y de inocuidad.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230825/gobierno-gestiona-nuevos-mercados-chile-china-exportar-chia-leche-carne>

Construcción de la Planta de Biodiésel en Santa Cruz tiene un avance del 49%

El ministro de Hidrocarburos, Franklin Molina, informó este jueves que la planta de Biodiésel que se construye en Santa Cruz tiene un avance del 49%. Además, la autoridad prevé que el inicio de operaciones de este complejo se dé en el mes de diciembre. Se estima que la producción será de 1.500 barriles por día.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/construccion-de-la-planta-de-biodiesel-en-santa-cruz-tiene-un-avance-del-49_337398

Convocan a presentar proyectos productivos

El Fondo Nacional de Inversión Productiva y Social (FPS) lanzó la convocatoria para que los gobiernos autónomos municipales e indígena originario campesinos del país, presenten proyectos productivos para beneficiarse con recursos del Fondo Concursable de Inversión Pública Productiva (Focipp), de acuerdo a la directora del FPS, Rodney Pérez.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/08/25/convocan-a-presentar-proyectos-productivos/>

Planta procesadora de quinua ingresa al Sistema Interconectado Nacional

La construcción de una línea eléctrica de 24.9 kilovoltios (kV) en Oruro permitirá a la Planta Procesadora de Quinua contar con un suministro eléctrico desde el Sistema Interconectado Nacional (SIN), para su abastecimiento necesario en beneficio de incrementar su capacidad.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/08/25/planta-procesadora-de-quinua-ingresa-al-sistema-interconectado-nacional/>

Después de la pandemia, persisten problemas de empleo, educación y salud en Bolivia, según Milenio

Un estudio efectuado por la Fundación Milenio revela que la mayor informalización del empleo, la caída de los ingresos de las familias, la debacle de la calidad educativa, y el colapso del sistema de salud se han mantenido e incluso se extendieron después de la pandemia, debido, en gran medida, a la fragilidad de la economía y una menor capacidad de creación de empleo.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230825/despues-pandemia-persisten-problemas-empleo-educacion-salud-bolivia-milenio>

Aprehenden a 2 chinos y 4 bolivianos en operativo contra la minería ilegal en los ríos Kaka y Beni

Dos ciudadanos chinos y cuatro bolivianos fueron aprehendidos y trasladados a dependencias policiales del municipio de Rurrenabaque, luego de ser sorprendidos practicando la minería ilegal en los ríos Kaka y Beni.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/seguridad/20230825/aprehenden-2-chinos-4-bolivianos-operativo-contra-mineria-ilegal-rios>

AJAM detiene a seis personas y desbarata actividad minera ilegal

La Autoridad Jurisdiccional Administrativa Minera (AJAM) intervino actividades mineras ilegales en el norte de La Paz y sorprendió en flagrancia a seis personas, dos de nacionalidad china y cuatro bolivianos, que fueron detenidas y conducidas a instancias judiciales.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/ajam-detiene-personas-desbarata-actividad-minera-ilegal/20230824235239918522.html>

Construcción de la planta siderúrgica Mutún tiene un avance del 75%

Luego de una inspección realizada ayer, el ministro de Minería y Metalurgia, Marcelino Quispe, informó que la construcción del Complejo Siderúrgico del Mutún, ubicado en el municipio de Puerto Suárez, Santa Cruz, tiene un avance de 75 por ciento.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230825/construccion-planta-siderurgica-mutun-tiene-avance-del-75>

Emapa garantiza Bs 110 por quintal de maíz tras protesta

La estatal Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa) garantizó la estabilidad del precio del maíz en 110 bolivianos, como incentivo para acopiar el grano en beneficio del pequeño productor de la Chiquitania, informó el viceministro de Comercio y Logística Interna, Gróver Lacoa.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230825/emapa-garantiza-bs-110-quintal-maiz-protesta>

Los cultivos de soya para alimentar al ganado arrasan los bosques bolivianos

Un estudio de la plataforma Trase asegura que la expansión de la producción de soya en Bolivia, principalmente destinada a la industria cárnica, se ha intensificado al punto que es el más expuesto a la deforestación ligada a este cultivo, que ya es siete veces mayor que la de Brasil.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/cultivos-soya-alimentar-ganado-arrasan-bosques-bolivianos/20230823234634918372.html>

Incautan 21 toneladas de contrabando en Potosí

En el marco del Plan del Sur, la Aduana Nacional comiso 21 toneladas de productos perecederos sin registro sanitario, provenientes de Argentina, y valorados en más de Bs 310.000. “Esta mercancía fue encontrada en tres allanamientos y en cuatro camiones que transitaban por vías alternas hacia la ciudad de Potosí”, informó el gerente regional de la Aduana Potosí, Yamil Mamani.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/incautan-21-toneladas-contrabando-potosi/20230824233753918520.html>

Doria Medina: “Fancesa debería volver a ser una empresa mixta”

El empresario y político Samuel Doria Medina afirmó ayer que si Fancesa no cambia su actual forma de administración está condenada a declararse en quiebra más temprano que tarde. Por lo mismo, planteó que la cementera chuquisaqueña vuelva a ser una “empresa mixta”. Es decir, que vuelva a tener participación privada.

Fuente Original:https://correodelsur.com/economia/20230825_doria-medina-fancesa-deberia-volver-a-ser-una-empresa-mixta.html

La biotecnología sería opción para dotar seguridad alimentaria

A dos años y casi ocho meses de gestión del actual de Gobierno y a una semana de la reunión entre el presidente Luis Arce y representantes del directorio de la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO), el presidente

de esta organización José Luis Farah, sacó a relucir la voluntad de respaldo del jefe de Estado a la adopción de la biotecnología con la mirada puesta en garantizar la seguridad alimentaria y avanzar en la industrialización con sustitución de importaciones.

Fuente Original:https://elpotosi.net/nacional/20230825_la-biotecnologia-seria-opcion-para-dotar-seguridad-alimentaria.html

Los gremiales de La Paz y Cochabamba se movilizan el lunes contra la facturación en línea

La Confederación de Gremiales de Bolivia anunció que desde el lunes 28 iniciarán movilizaciones en La Paz y Cochabamba en rechazo a la facturación electrónica y otras demandas que no fueron atendidas por el Gobierno.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/08/24/los-gremiales-de-la-paz-y-cochabamba-se-movilizan-el-lunes-contra-la-facturacion-en-linea/>

Paro convocado por dirigencia paralela de la CSUTCB generará un daño económico de \$us 115 millones por día

El viceministro de Política Tributaria, Jhonny Morales, afirmó que el paro convocado por la dirigencia paralela de la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia (CSUTCB) generará un daño económico para el país de \$us 115 millones por día.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/41007-paro-convocado-por-dirigencia-paralela-de-la-csutcb-generara-un-dano-economico-de-us-115-millones-por-dia>

Gobierno financia proyecto para fortalecer actividad pecuaria en Camiri

El Gobierno nacional suscribió un convenio para el financiamiento del proyecto "Mejoramiento y manejo de ganado bovino, a través de la tecnificación agrícola para la disponibilidad de forraje en época de estiaje", con la finalidad de potenciar la actividad pecuaria y reactivar la economía de 100 familias productoras del municipio de Camiri, en el departamento de Santa Cruz.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/40998-gobierno-financia-proyecto-para-fortalecer-actividad-pecuaria-en-camiri>

Economía recibe galardón a la innovación tecnológica por plataforma que permite pagos en línea a entidades autónomas

El Ministerio de Economía y Finanzas Públicas recibió este jueves el "Premio Nacional a la Innovación Tecnológica", otorgado por la Agencia para el Desarrollo de la Sociedad de la Información en Bolivia (ADSIB), por la creación de una plataforma que permite a los gobiernos locales y universidades públicas modernizar el pago a sus proveedores mediante transferencias bancarias en línea.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/40991-economia-recibe-galardon-a-la-innovacion-tecnologica-por-plataforma-que-permite-pagos-en-linea-a-entidades-autonomas>

Agro sufre daños por \$us 110 millones debido a los bloqueos

El cierre de vías, que por 11 días afectó a Santa Cruz, pasó factura al sector productivo al generarle daños por \$us 110 millones. En este contexto, la Federación Departamental de Productores de Leche (Fedepel) y los productores avícolas del departamento están en emergencia debido a que el cierre de vías provoca un encarecimiento en los costos de producción, trabas para la comercialización de su respectiva producción y encarecimiento de estos alimentos debido a que no pueden llegar a diferentes regiones del mercado interno.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/agro-sufre-danos-por-us-110-millones-debido-a-los-bloqueos_337482

POLÍTICA

En medio de divisiones, Arce dice que las organizaciones sociales son ejemplo de "madurez política"

Mientras algunos grupos del denominado Pacto de Unidad profundizan su división, el presidente Luis Arce reafirmó que siempre apostará por la unidad de las organizaciones sociales porque considera que son un ejemplo de "madurez política".

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/en-medio-de-divisiones-arce-dice-que-las-organizaciones-sociales-son-ejemplo-de-madurez-politica_337518

A 10 días del plazo, el TSE deja en manos de Asamblea las judiciales

El vocal y vicepresidente del Tribunal Supremo Electoral (TSE), Francisco Vargas, lamentó que a 10 días de que concluya el plazo técnico para que la Asamblea Legislativa eleve las listas de candidatos a magistrados, aún

esa instancia no haya viabilizado una norma para llevar adelante las elecciones judiciales.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/10-dias-plazo-tse-deja-manos-asamblea-judiciales/20230824232444918512.html>

Gobierno insta a campesinos a dialogar y advierte que bloqueos causarán \$us 115 millones de pérdidas

Ante el anuncio de un bloqueo nacional indefinido de caminos desde el próximo 4 de septiembre, el Gobierno instó este jueves al diálogo a la dirigencia "evista" de la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia (Csutcb), además advirtió que las medidas de protesta causarán pérdidas económicas de hasta \$us 115 millones por día.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230824/gobierno-insta-campesinos-dialogar-advierte-que-bloqueos-causaran-us-115>

Campesinos de La Paz anuncian que no acatarán el bloqueo indefinido de caminos: “Van a volver al poder, pero no se apresuren”

Los campesinos de la Federación Departamental “Tupac Katari” de La Paz informaron este viernes que no acatarán el bloqueo indefinido de caminos anunciado por la dirigencia “evista” de su sector y consideraron que en este conflicto hay “intereses políticos”.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/campesinos-de-la-paz-anuncian-que-no-acataran-el-bloqueo-indefinido-de-caminos-van-a-volver-al-poder_337510

Diputados "renovadores" rechazan anuncio de bloqueo de carreteras y llaman a la reflexión a campesinos

Diputados del Movimiento Al Socialismo (MAS), pertenecientes al bloque “renovador”, rechazaron el anuncio de bloqueo de carreteras que hizo una facción de la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia (CSUTCB) e instaron a la reflexión y evitar ocasionar un perjuicio a la población.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/diputados-renovadores-rechazan-anuncio-bloqueo-carreteras-llaman-reflexion-campesinos/20230824215954918475.html>

Evistas garantizan congreso del MAS en La Paz “solo con militantes”

Dirigentes del ala evista del Movimiento Al Socialismo – Instrumento Político por la Soberanía de los pueblos

(MAS-IPSP) garantizaron el desarrollo del congreso nacional de su partido, programado para principios de octubre, en Lauca Ñ; enfatizaron que solo participarán militantes.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/cochabamba/evistas-garantizan-congreso-mas-lauca-n-solo-militantes/20230824230215918496.html>

Interculturales impugnarán resolución del TSE sobre Congreso azul: 'Se vulnera la Constitución'

La Confederación de los Interculturales de Bolivia, afín a Luis Arce, aseguró este jueves que impugnará la decisión del Tribunal Supremo Electoral (TSE), que dio el visto bueno para que el Congreso del Movimiento Al Socialismo (MAS) se realice en el Trópico de Cochabamba.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/interculturales-impugnan-resolucion-tse-congreso-azul-vulnera-constitucion/20230824165024918434.html>

El TCP admite recurso que impugna “liderazgo nato” de Evo en estatuto

El Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP) admitió la acción de inconstitucionalidad abstracta (AIA) presentada por la diputada cruceña Deysi Choque. La legisladora impugna algunos artículos del estatuto del MAS-IPSP referidos al “liderazgo nato” de Evo Morales.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230825/tcp-admite-recurso-que-impugna-liderazgo-nato-evo-estatuto>

TSE avala 1er revocatorio, pero el promotor dice que es inviable

El Tribunal Supremo Electoral (TSE) autorizó al ciudadano Milton Mamani, a solicitud de éste, promover un revocatorio de mandato contra el presidente del Estado Luis Arce y el vicepresidente David Choquehuanca, en el marco del cumplimiento del derecho al ejercicio de la democracia directa. Para ello debe reunir 1.782.769 firmas en el país que apoyen su iniciativa.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230825/tse-avala-1er-revocatorio-pero-promotor-dice-que-es-inviable>

El Órgano Electoral pide a la Unión Europea auditar padrón electoral

El Tribunal Supremo Electoral (TSE) solicitó a la Unión Europea que, con fines de transparencia, haga una auditoría al Padrón Electoral Biométrico, en el que figuran los ciudadanos habilitados para sufragar.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230825/organo-electoral-pide-union-europea-auditar-padron-electoral>

Destituyen a 20 funcionarios del Serecí por 50 trámites irregulares

Veinte funcionarios del Servicio de Registro Cívico (Serecí) fueron destituidos de sus cargos tras detectarse más de 50 procesos irregulares en la realización de trámites, informó el presidente del Tribunal Supremo Electoral (TSE), Óscar Hassenteufel.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/destituyen-20-funcionarios-sereci-50-tramites-irregulares/20230824233959918521.html>

Cae un tramitador acusado de 52 certificados irregulares ante el Serecí

El vocal del Tribunal Supremo Electoral (TSE) Tahuichi Tahuichi informó que un tramitador externo al Servicio de Registro Cívico (Serecí) fue aprehendido por gestionar 52 certificados "irregulares" en "concomitancia" con funcionarios.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/nacional/2023/08/25/cae-un-tramitador-acusado-de-52-certificados-irregulares-ante-el-sereci/>

Piden indagar delito de lavado en caso de compra de ambulancias

Tras denunciar un posible lavado de dinero proveniente del narcotráfico en la compra de ambulancias para la gobernación de Potosí, el diputado de Comunidad Ciudadana Marcelo Pedrazas dijo ayer que pedirá al Viceministerio de Transparencia Institucional y Lucha contra la Corrupción iniciar una profunda investigación.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230825/piden-indagar-delito-lavado-caso-compra-ambulancias>

OTROS

Investigadora evidencia intentos de avasallamiento en el Tipnis desde 2001

Las presiones contra el Territorio Indígena y Parque Nacional Isiboro Sécore (Tipnis) datan de hace varios años. Indígenas y colonos se enfrentaron en varias ocasiones, debido a las continuas invasiones del territorio indígena por parte de sectores interesados.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230825/investigadora-evidencia-intentos-avasallamiento-tipnis-2001>

Cae 'cómplice' de Marset en Paraguay; surge policía anónimo en Bolivia que ve pérdida de rastro

Federico Santoro, otro de los tantos hombres de confianza del narco uruguayo Sebastián Marset, fue enviado a prisión ayer luego de ser arrestado en Paraguay. Ello fue posible tras una audiencia de medidas cautelares.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/policial/mandan-prision-hombre-confianza-marset-paraguay-bolivia-dicen-que-podria-perderse-rastro/20230825095309918537.html>

EDITORIALES

Gestión pública e industrialización

En el discurso, la narrativa y, en especial en la propaganda política del Gobierno de Luis Arce, se dice que es el Gobierno de la industrialización, bajo el concepto cepalino de desarrollo hacia adentro, dirigido por el Estado, más divulgado como industrialización por sustitución de importaciones, aunque no se conocen los planes o estrategias de industrialización, ni la definición de objetivos y metas de mediano y largo plazo que permitan su medición y monitoreo.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/opinion/20230825/columna/gestion-publica-e-industrializacion>

Bolivia se nos muere

“Bolivia se nos muere”, fue la frase que resumía el discurso del 29 de agosto de 1985 del entonces presidente Víctor Paz Estensoro cuando que anunciaba que se aplicaría el Decreto Supremo 21060 ante la crisis económica que atravesábamos.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/opinion/20230825/columna/bolivia-se-nos-muere>

¿Argentina gringa o gaucha?

No existe una receta para saber si una política pública será exitosa o no, pero se conocen los pasos mínimos para un buen diseño de políticas. Eugene Bardach enumera éstos en su libro Los ocho pasos para el análisis de las políticas públicas, las cuales aplicaré a la discusión sobre la dolarización legal que propone Javier Milei, el candidato con más votos en las primarias en Argentina, y que colocó este tema en la agenda pública del país vecino.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/argentina-gringa-o-gaucha_337292



Pagina de Noticias CEPB(<https://noticias.cepb.org.bo/>)



Twitter



Facebook